
Après un hiver pauvre en neige et en précipitations, le Concours International de la Rose 
Nouvelle de Nyon a le plaisir de vous informer des actualités de la roseraie.

Début mars, l’équipe des jardiniers du service de l’environnement de la ville de Nyon s’est 
chargée de la taille des 81 rosiers de la 4ème édition avec compétence et enthousiasme. Après 
5 jugements en 2022, ces variétés seront encore jugées à deux reprises par le jury permanent 
et finalement par le jury international le 17 juin prochain.

D’autre part, les rosiers de la 5ème édition ont été plantés par la même équipe dans 
d’excellentes conditions le 8 mars dernier. Des précipitations ont directement arrosé les jeunes 
plantations de manière naturelle. Ainsi, ce sont 62 variétés confiées par 23 obtenteurs 
professionnels issus de 11 pays (Allemagne, Belgique, Chine, Danemark, France, Italie, 
Japon, Nouvelle-Zélande, Pologne, Suisse, USA) qui vont être évaluées à sept reprises par le 
jury permanent dès le mois de mai 2023 et jusqu’au mois de juin 2024 respectivement 
jusqu’en juin 2025 pour les rosiers paysage, couvre-sol et grimpant. La réduction du nombre 
de variété est dû au nombre record d’inscriptions pour l’édition 2022 et elles ont été limitées à 
quatre variétés par obtenteur pour l’édition 2023 et 2024 pour revenir à terme à un rythme 
moyen d’une centaine de variétés par édition.

Afin de faire connaître le monde des roses à la future génération de jardiniers, toutes les 
directions des écoles professionnelles de Suisse Romande ont à nouveau répondu avec 
enthousiasme à l’invitation d’un jury d’apprentis. Pour la seconde fois, 15 jeunes choisiront 
leur variété favorite le 14 juin prochain tout en découvrant la floribondité, le parfum et 
l’incroyable résistance de certaines variétés confiées par les obtenteurs. Ce prix sera remis le 
jour du jury international par un des jeunes jardiniers, accompagné par la marraine à l’origine 
de l’idée de ce nouveau jury, Madame Gisèle Tschanz.

 Une partie de l’équipe des jardiniers de la roseraie / Les trous ont été réalisés à la tarière

Les racines sont pralinées avant plantation.
Chaque rosier est étiqueté individuellement et soigneusement planté
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La mission du Concours est d’évaluer les créations des obtenteurs professionnels 
selon les critères officiels de la Fédération Mondiale des Sociétés de Rose WFRS 

tout en offrant une gestion « zéro traitement ». 
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Le prochain bulletin vous parviendra à la fin du mois de mai.
D’ici-là, nous vous souhaitons un agréable printemps

After a winter with very little snow or rain, the Nyon International Rose New Rose Trial is 
pleased to inform you of the news of the rose garden. At the beginning of March, the team of 
gardeners from the environmental department of the city of Nyon took care of the pruning of 
the 81 roses of the 4th edition with competence and enthusiasm. After 5 judgments in 2022, 
these varieties will be judged twice again by the permanent jury and finally by the 
international jury on June 17.

The roses for the 5th edition were planted by the same team in excellent conditions on 
March 8th. Heavy rain throughout the day directly watered the young plantations in the 
most natural way possible. The 62 varieties entrusted to us by 23 professional breeders 
from 11 countries (Germany, Belgium, China, Denmark, France, Italy, Japan, New 
Zealand, Poland, Switzerland, USA) will be evaluated seven times by the permanent jury 
from May 2023 until June 2024, and until June 2025 for landscape roses, ground cover 
and climbing. The reduction in the number of varieties is due to the record number of 
entries for the 2022 edition, the Trial is now limited to four varieties per breeder for the 
2023 and 2024 editions, which we anticipate will return to an average rate of a hundred 
varieties per edition.

With the goal of introducing the world of roses to the future generation of gardeners, all the 
management of vocational schools in French-speaking Switzerland once again 
enthusiastically responded to the invitation of a jury of apprentices. For the second time, 15 
young people will choose their favourite variety on June 14 while discovering the 
floriferousness, the fragrance and the incredible resistance of certain varieties entrusted by 
breeders. This prize will be awarded on the day of the international jury by one of the 
young gardeners, accompanied by the godmother behind the idea of this new jury,
Mrs. Gisèle Tschanz.

 Part of the team of gardeners of the rose garden / The holes were made with the auger

The roots are painted with the “praline” before planting.
Each rose bush is individually labelled and carefully planted
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The next newsletter will be sent to you at the end of May. 
Until then, we wish you a pleasant spring. 

If you don't want to receive any more emails from us, just click on this unsubscribe link. 

The mission of the Competition is to evaluate the creations of professional 
breeders according to the official criteria of the World Federation of Rose

Societies WFRS while offering a unique "zero treatment" management. 
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